



# Demanda Oposición no llevar acarreados

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de la Oposición retaron a que la contramarcha convocada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador no recurran al acarreo y sea tan ciudadana como la realizada el domingo pasado.

“Es la primera vez que se le marca por parte de la sociedad la agenda al Presidente, y va a ser interesante ver quién marcha. Es una reacción visceral, y el Presidente está perturbado”, consideró Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano.

La marcha ciudadana en defensa del INE, dijo, sacó de control al Presidente.

“Quiere convertir una manifestación ciudadana a favor de la democracia en una manifestación contra él”, expuso.

Luis Espinosa Cházaro,

del PRD, dijo esperar que a la marcha de López Obrador asistan de forma voluntaria.

“Que no veamos cientos de camiones movilizados por el Gobierno con recursos públicos, porque a nuestra marcha llegamos todos caminando y por nuestra propia voluntad”, manifestó.

Ahora, apuntó, López Obrador anuncia una marcha en reacción a la que hubo el domingo pasado, cuyo componente fueron los ciudadanos.

El panista Jorge Romero resaltó el espíritu ciudadano de la marcha del domingo pasado y dijo que está por verse si la del Presidente también lo será.

“La del domingo pasado fue una marcha ciudadana, espontánea, si estuvimos los partidos, pero la convocatoria y presencia fue ciudadana”, expresó.

“Lo dicen en las mañaneras, qué bueno que los hombres y las mujeres de este país nos expresemos”.

Rubén Moreira, del PRI, indicó que todos los mexicanos tienen derecho a manifestarse en forma pacífica.